



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 138**  
**23 de Febrero de 2017**

## **Entretejidos: una nueva forma de debatir el arte**

José Manuel Ruiz, docente de la facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, en entrevista en el informativo Desde la U, habló sobre la exposición denominada Entretejidos, que recoge proyectos de diez estudiantes de séptimo y octavo semestre de la carrera de Artes Plásticas.

Entretejidos plasma la construcción histórica social de los estudiantes en productos artísticos que se desarrolla a lo largo de seis meses en mesas redondas, donde se discute, acerca de la temática, materiales y referencias de cada proyecto individual.

El proceso para la exposición partió desde la presentación de la temática teórica y el planteamiento de cada proyecto. El siguiente paso fue la creación de una página web o blog personal que serviría como la carta de presentación individual de los estudiantes. Entretejidos presenta la exposición del trabajo artístico que abarca una relación entre idea, concepto y proceso.

Ruiz, director de Investigación y Postgrados de la facultad de Artes, manifiesta que el trabajo de este departamento ha sido enfocado en la creación de tres maestrías: Teatro, Gestión Cultural y Creación e Investigación Artística, la cual será la primera maestría en el país que vinculará a la creación artística como un proceso investigativo. **A.M**

